

28 jan 2016 -11:01

## Fête des enfants des réfugiés chez FAMIFED

Ce mercredi 27 janvier, une centaine d'enfants de plusieurs centres de demandeurs d'asile avaient rendez-vous chez FAMIFED, l'Agence fédérale pour les allocations familiales, pour une grande fête.

Ils s'appellent Rahna, Afrah, Bernarda, Mohamed,... Ils ont l'âge de jouer, de rêver, d'apprendre. L'âge d'espérer ! Mais ces enfants se retrouvent dans un pays inconnu, où les gens ne parlent pas leur langue, avec des parents qui ont tout perdu, coupés de leurs racines.

Grâce à la générosité de tous les collaborateurs de FAMIFED qui ont participé à une collecte au profit des enfants de réfugiés, l'Agence a pu offrir un après-midi récréatif à une centaine d'enfants venus de Syrie, d'Ukraine, de Tchétchénie, d'Irak, d'Afghanistan,... L'occasion pour ces enfants d'oublier quelques instants les moments pénibles qu'ils ont traversés.

La démarche de FAMIFED s'inscrit dans le souci du bien-être de chaque enfant et dans le rôle sociétal que l'Agence poursuit en permanence.

FAMIFED, Agence fédérale pour les allocations familiales  
Rue de Trèves 70  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 237 21 12  
<http://www.famifed.be>

Vanessa Matthys  
Porte-parole  
02 237 20 30  
[comm@famifed.be](mailto:comm@famifed.be)